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Zu diesem Tagesordnungspunkt übergibt Frau Krause das Wort an Herrn Gundermann von der 
DIBAG Industriebau AG, der sich und die DIBAG daraufhin vorstellt. 
 
Mit dem Bau in der Ortsmitte sind sie sehr zufrieden. Die Wohnungen dort seien bereits zu 80 - 
90 % vermietet. Beim Einzelhandel handele es sich um Gewerbeflächen von 400 m², auch teilbar. 
Wünsche (z.B. Ärzte, Apotheke etc.) können gerne an Herrn Gundermann übermittelt werden.   
 
Der Ortsbeirat informiert Herrn Gundermann aus der Historie und was die Entwicklungsabsicht 
(lebendige Mitte mit einer Marktplatzsituation und Begrünung) seiner Zeit war. Im Bebauungsplan 
29 ist von einem Platzartigen Charakter die Rede, so Herr Teichgräber.  
 
Die Planung sehe gegenwärtig einen Parkplatz vor und die Ortsbeiratsmitglieder möchten wissen, 
ob es seitens der DIBAG eine Gesprächsbereitschaft für Veränderungen gebe.  Herr Gunder-
mann teilt daraufhin die Gesprächsbereitschaft, aber große Veränderungen seien nicht mehr 
möglich. 
 
Frau Krause dankt Herrn Gundermann für die Berichterstattung und schließt damit den Tages-
ordnungspunkt. 
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